

# *Presidente de parlamento cubano asiste a aniversario 330 de ciudad de Matanzas*

---



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 12 oct (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular -parlamento-, Esteban Lazo, participó este jueves a la sesión solemne del ente legislativo con motivo de los 330 años de la ciudad cubana de Matanzas.

Al Teatro Sauto, Monumento Nacional y símbolo cultural, acudieron además Susely Morfa, primera secretaria del Partido Comunista de Cuba en la provincia; Mario Sabines, gobernador del territorio, y otros dirigentes políticos y gubernamentales del país, e invitados.

El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, felicitó hoy a los habitantes de esta occidental provincia, a la que calificó como una de las más deslumbrantes de la isla.

“Por su historia, su cultura, sus tradiciones y especialmente por el valor de sus hijas e hijos, Matanzas enamora”, agregó el mandatario en su cuenta en la red social X.

Igualmente, el primer ministro Manuel Marrero significó que la bella Atenas de Cuba –como se conoce a esta urbe- conmemora la efeméride con la inauguración de un amplio grupo de obras sociales y recreativas inauguradas.

Por su parte, el vicepresidente cubano, Salvador Valdés, apuntó que la preciosa ciudad celebra su aniversario trabajando por el bienestar de sus ciudadanos y por hacerla mucho más bella cada día.

Ubicada a 104 kilómetros al este de la capital, Matanzas, es considerada como la primera urbe moderna de Cuba.

Fue fundada el 12 de octubre de 1693 como resultado de un largo proceso administrativo que, iniciado en 1681, definió la necesidad de poblar y defender uno de los principales enclaves estratégicos para el control territorial y marítimo del occidente de la isla.

Famosa por sus 29 puentes, la villa San Carlos y San Severino, nombre original de esta ciudad, está ubicada a solo 40 kilómetros al este del balneario de Varadero, la más emblemática playa cubana. (Fuente: Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/336351-presidente-de-parlamento-cubano-asiste-a-aniversario-330-de-ciudad-de-matanzas>



**Radio Habana Cuba**